



War das eine Party! Am vergangenen Samstagabend rockte der Mülheimer Gitarrist **Klaus Vanscheidt** (rechts) zusammen mit der Rockband „Halber Liter“ und zirka 50 000 Menschen auf der Düsseldorfer Königsallee ab. Anlass war die Außenwette der ZDF-Sendung „Wetten dass ... ?“, bei der sich die Kanzlergattin **Doris Schröder-Köpf** nach der Sendung aufgrund ihrer verlorenen Wette noch als Kellnerin betätigen konnte. Weitere musikalische Gäste an diesem Abend waren Heino und die Düsseldorfer Kultband ‚Halve Hahn‘. Mehr Informationen über den Mülheimer Gitarren-Virtuosen gibt's im Internet unter www.klausvanscheidt.de.